Pressebericht im Gränzbote Datum: 31.12.2013





Bei Mutpol geht's hoch hinaus

Mit mehr als 50 Teilnehmern hat die Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol ein Kletterturnier veranstaltet. Mit 24 Runden brach Nick Bachmann den Schulrekord im Ausdauerklettern, dicht gefolgt von Pascal Maier mit 21 Runden. Beide ließen vor lauter Ehrgeiz etwas Haut an der Wand. Pascal Maier war zusätzlich noch mit 17,09 Sekunden der schnellste Kletterer. Bestes Mädchen war wie in den Jahren zuvor Pia Demuth. Organisiert wurde das Turnier wieder von der Förderschule Oberstufe. Im Profilfach "Leben lernen" sammeln die Schüler durch solche Projekte Erfahrungen für das spätere Leben.